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Thema: Sportanlagen im LSG Oberwald-Rissnert 
 

 

Die Sportvereine SpVgg. Durlach Aue und TG Aue haben sich bezüglich einer zukünftig 

möglichen Erweiterung ihrer Sportanlagen schriftlich zu Wort gemeldet, offensichtlich bestehen 

Bedenken, sollte die geplante Erweiterung des LSG Oberwald-Rissnert wie derzeit geplant 

umgesetzt werden. 

Nach einer früheren Anfrage (18.01.2012) wurden seitens der Stadtverwaltung Gespräche mit 

der SpVgg. Durlach-Aue angekündigt. 

Hierzu haben wir folgende Fragen. 

 

Anfrage: 

Wem gehört das Gelände der betroffenen Sportvereine? 

Welche aktuellen Erweiterungswünsche der beiden Vereine sind der Stadtverwaltung Karlsruhe 
bislang offiziell bekannt 

Gab es mit den Vereinen Gespräche über die möglichen Erweiterungen und der mit dem LSG 
verbundenen Einschränkungen? 

Wie ist der aktuelle Gesprächsstand? 

Welche Einschränkungen bsw. baulicher Art wird es bei den Bestandsanlagen geben. 

Wäre aus derzeitiger Sicht eine Hallenerweiterung bei der TG Aue auch nach Umsetzung des 
LSG möglich? 

Gibt es derzeitig Aussicht auf das von der SpVgg. gewünschte weitere Spielfeld. 
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